



Guttenberg debuta como moderador

- Josue Michels
- [14/12/2022](#)

El domingo 11 de diciembre por la noche, en horario de máxima audiencia, el ex ministro de Defensa alemán Karl-Theodor zu Guttenberg celebró su estreno televisivo como moderador del programa de repaso de fin de año de rtl. Aunque su talento para la televisión no impresionó a todos, lo que más le preocupaba a Guttenberg era abordar los problemas mundiales.

Durante el programa en vivo, Guttenberg mencionó repetidamente las crisis que más preocupan a la humanidad, entre ellas:

- Una conversación con la artista iraní exiliada Sanaz Safaie, y el reinado de terror de Irán
- Un debate con Vitali Klitschko, alcalde de Kiev, sobre el tipo de apoyo que necesita Ucrania, incluyendo ayuda militar; la discusión continuó con dos reporteros de guerra.
- Un discusión sobre los problemas económicos de Alemania con el ministro de Finanzas, Christian Lindner
- Un debate con la política de izquierda Sahra Wagenknecht sobre las causas de la guerra de Ucrania y la política de sanciones del gobierno; Wagenknecht cree que el Reino Unido y Estados Unidos tuvieron parte de culpa y que las sanciones y la exportación de armas es contraproducente en este momento.

¿Un éxito? Guttenberg y su copresentador, Thomas Gottschalk, recibieron muchas críticas y algo de apoyo por su actuación (que, en parte, esperaban).

- Las tres horas de televisión en vivo demostraron sobre todo que Guttenberg está mucho más interesado en la geopolítica que en ser un presentador con éxito. Incluso está dispuesto a arriesgarse a hacer el ridículo como moderador para lograr su objetivo.

Más atención mediática: La cadena alemana n-tv estrenó al día siguiente en televisión gratuita la presentación de Guttenberg sobre el Presidente ruso Vladimir Putin, seguida de un debate en vivo que incluía a Guttenberg y giraba en torno a la crisis económica de Alemania.

Por qué observar a Guttenberg: Si combinamos lo que Guttenberg aporta con la profecía bíblica, es un hombre al que hay que seguir de cerca. Existen numerosos indicativos de que quiere ser el hombre que forje el futuro de Europa. Es despreciado por la mitad del país y amado por muchos otros. Sin embargo, al final será Dios quien establezca un rey sobre Europa para cumplir Sus profecías.

La profecía dice: Dios “quita reyes, y pone reyes” (Daniel 2:21). Él gobierna sobre el “reino de los hombres, y (...) pone sobre él al que le place” (Daniel 5:21). Él profetizó que para el tiempo del fin levantaría reyes para “ejecutar lo que él quiso” (Apocalipsis 17:17). Isaías revela específicamente que Dios utilizaría principalmente a Asiria, la actual Alemania, como vara y báculo de Su furor (Isaías 10:5). En este contexto, Dios revela que “un rey altivo de rostro” se levantaría en Europa (Daniel 8:23). Ahora podemos ver a Dios levantando a este rey profetizado.

El redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, lleva mucho tiempo afirmando que Karl-Theodor zu Guttenberg es el hombre con más probabilidades de cumplir esta profecía. Este rey se ocupará de los problemas en Irán y Ucrania a su manera. Pero Dios lo usará para castigar a Su pueblo Israel, principalmente a Estados Unidos y Gran Bretaña. Para enterarse de cómo este rey profetizado cumplirá la voluntad de Dios pero también traerá males propios, lea "[¿Está KT zu Guttenberg próximo a llegar al poder?](#)", por Gerald Flurry.